

**De López y su ignorancia**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 6-11-2023 23:14:46

La ignorancia es una mancha  
de herida, con cicatriz,  
que lleva el pueblo infeliz  
tatuada en su frente ancha  
por López que se la ensancha  
a la sociedad inculta,  
de donde triste resulta  
la pobreza, su miseria,  
¡por Dios!, la cosa más seria  
que la agobia y que la insulta.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 06 de noviembre del 2023  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)